
新築庁舎(色付き部分)の整備模型

前田市長（右）から地域おこし協力
隊員任命書が手渡されました

笑顔で抱負を語りました
前田市長(右)とがっちり握手を
交わす柴田隊員

下関市長の部屋

左から田中自治会長(道
みち

市
いち

)、三浦自治会長(轡
くつわ

井
い

)、柴田地
域おこし協力隊員、前田市長、貴

き
和
わ

の里につどう会の吉村
会長、岡本事務局長

こ
ん
に
ち
は
。
市
長
の
前
田

晋
太
郎
で
す
。
先
日
、
市

議
会
９
月
定
例
会
が
終
了

し
、
す
べ
て
の
議
案
と
補
正
予
算
案

（
３
億
２
５
８
１
万
円
）の
議
決
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。
大
変
多
く
の
議
論

が
行
わ
れ
た
１
カ
月
で
し
た
が
、
そ

の
大
き
な
論
点
は
や
は
り
市
庁
舎
建

て
替
え
案
件
で
あ
っ
た
と
思
い
ま
す
。

　
昨
年
の
９
月
議
会
で
議
会
承
認
を

受
け
た
60
年
経
過
し
た
旧
庁
舎
に
対

す
る「
耐
震
補
強
工
事
」は
約
25
億
６

０
０
０
万
円
で
あ
っ
た
の
に
対
し
、

今
回
の「
規
模
縮
小
の
新
築
案
」の
提

示
額
は
約
22
億
円
、
金
額
だ
け
で
も

約
３
億
円
の
市
民
負
担
が
軽
減
さ
れ

ま
す
。
さ
ら
に
現
在
の
駐
車
場
か
ら

の
分
か
り
に
く
い
動
線
が
改
善
さ
れ
、

新
築
の
た
め
、
電
気
代
な
ど
の
維
持

管
理
コ
ス
ト
も
年
間
約
800
万
円
軽
減

さ
れ
る
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
プ
ラ
ス

要
因
を
盛
り
込
ん
だ
案
件
で
し
た
。

　
し
か
し
、
既
に
議
会
の
承
認
を
受

け
て
い
た
耐
震
補
強
工
事
の
事
業
計

画
を
変
更
す
る
こ
と
は
前
例
も
な
く

大
変
な
こ
と
で
し
た
。

耐
震
補
強
工
事
は
相
手
業
者

と
契
約
を
交
わ
し
て
い
ま

し
た
の
で
、
契
約
解
除
に

関
す
る
や
り
取
り
や
、
損
害
賠
償
金

に
つ
い
て
も
大
き
な
ハ
ー
ド
ル
が
あ

り
ま
し
た
が
、
庁
舎
整
備
技
術
支
援

室
を
設
け
、
職
員
一
丸
と
な
っ
て
取

り
組
み
、
議
会
に
臨
み
ま
し
た
。
そ

し
て
、
議
員
の
皆
さ
ん
、
業
界
の
皆

さ
ん
に
も
、
私
の
熱
く
強
い
思
い
を

ご
理
解
い
た
だ
き
、
承
認
を
い
た
だ

け
た
こ
と
は
本
当
に
あ
り
が
た
い
こ

と
と
思
い
ま
す
。

　
そ
れ
も
す
べ
て
は
市
民
の
た
め
。

将
来
の
負
担
を
抑
え
、
次
の
世
代
に

バ
ト
ン
タ
ッ
チ
が
で
き
る
一
つ
の
形

を
作
る
こ
と
が
で
き
た
と
思
い
ま
す
。

す
べ
て
は
今
の
、
そ
し
て

　
　
将
来
の
市
民
の
た
め
に

市民のみなさんに
市長が伝えるコラム

希望の
風November

初
の
地
域
お
こ
し
協
力
隊
員
着
任

　
平
成
29
年
10
月
２
日（
月
）、
下
関
市

初
の
地
域
お
こ
し
協
力
隊
員
が
着
任
し
、

着
任
式
が
市
役
所
で
あ
り
ま
し
た
。

　
こ
の
た
び
、
新
た
に
地
域
お
こ
し
協

力
隊
員
と
し
て
着
任
し
た
の
は
、
柴し

ば

田た

勝か
つ

康や
す

さ
ん（
大
阪
府
出
身
、42
歳
）で「
和

牛
経
営
を
中
心
と
し
た
農
業
後
継
者
育

成
」を
テ
ー
マ
と
し
て
、
菊
川
地
区
で
活

動
を
開
始
し
ま
し
た
。

　
式
で
は
、
前
田
市
長
が「
勇
気
を
も
っ

て
下
関
市
に
飛
び
込
ん
で
い
た
だ
き
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
地
域
の
皆
さ

ん
と
連
携
を
取
り
な
が
ら
、
若
い
力
で

今
ま
で
の
経
験
を
生
か
し
、

菊
川
を
元
気
に
し
て
い
た

だ
き
た
い
」と
激
励
の
言
葉

を
掛
け
ま
し
た
。

　
こ
れ
を
受
け
て
、
柴
田

隊
員
は「
高
校
時
代
か
ら
プ

レ
ー
し
て
い
る
ラ
グ
ビ
ー

チ
ー
ム
の
よ
う
に
、
地
域
、

行
政
の
皆
さ
ん
と
の
信
頼

関
係
を
築
き
な
が
ら
、
菊

川
町
を
活
性
化
さ
せ
て
い

き
た
い
」と
抱
負
を
述
べ
ま

し
た
。
ま
た
、
柴
田
隊
員

の
活
動
先
団
体
と
な
る
貴

和
の
里
に
つ
ど
う
会
の
吉

村
会
長
か
ら
は「
柴
田
さ
ん
の
思
い
を
重

く
受
け
止
め
、
志
を
遂
げ
ら
れ
る
よ
う

に
、
一
緒
に
頑
張
り
た
い
」と
の
お
言
葉

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
柴
田
隊
員
は
、
今
後
、
貴
和
の
里
に

つ
ど
う
会
で
和
牛
飼
育
を
中
心
と
し
た

農
作
業
を
学
び
な
が
ら
、
イ
ン
タ
ー
ネ

ッ
ト
な
ど
に
よ
り
、
菊
川
地
区
の
魅
力

を
全
国
に
発
信
し
て
い
く
予
定
で
す
。

今
後
の
活
躍
が
期
待
さ
れ
ま
す
。

ま
ち
づ
く
り
推
進
部

　
ま
ち
づ
く
り
支
援
課
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下関市初！

地域おこし協力隊員着任

　今月は、下関市で初めて菊川地区に着
任した「地域おこし協力隊員」と着任式の
様子を紹介します。各地の「まちづくり協
議会」の取り組みを紹介する「まち協通
信」はお休みします。
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